

Luis Erschig wird Dritter



KANUSLALOM

Luis Erschig wird Dritter

Im Kanuslalom-Deutschlandcup hat es nach vier Wertungsrennen ohne Streichergebnis für Luis Erschig vom KC Elzwelle Waldkirch zur Bronzemedaille gereicht. Im Kajak der Männer standen die Zeichen nach zweimal Platz zwei in Lofer zunächst auf Silber, mit den Plätzen vier und elf in Roudnice sprang am Ende Rang drei heraus. "Platz zwei oder gar eins wäre gut drin gewesen, aber mit den 50 Strafsekunden im Qualifikationslauf beim ersten Rennen in Roudnice war das A-Finale außer Reichweite", sagte Erschig. Mit seiner Fahrzeit im B-Finale dieses Rennens hätte der 19-Jährige im A-Finale Platz eins belegt, ebenso wie in der Gesamtwertung, die Samuel Hegge (Augsburg) gewann.

Ressort: Rudern und Kanu

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 30. Juni 2023:

>> Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

Jetzt Profil anlegen